

神奈川県歯科医師連盟 新春の集い



頼りになる自民党県議団

平成30年2月8日(木)午後6時より、ロイヤルホールヨコハマにおいて、「神奈川県歯科医師連盟 新春の集い」が212名の参加を以って初開催された。

萩原鉄也 伊勢原市議会議員(本連盟会員)の司会進行のもと、徳永寛司副会長の開会の発声の後、鶴岡裕亮会長より「本連盟初となるこの集いにご来賓はじめ多くの皆様にご出席いただき感謝いたします」と挨拶があり、その後、神奈川県歯科医師会鈴木駿介 会長から挨拶を頂いた。

続いて、公務の合間を縫って駆けつけて下さった議員の先生方の紹介がなされた。その中

で島村大 参議院議員は「このような催しは、わたしが10年前にこの連盟の理事長を拝名していた頃からの念願。それが叶って大変うれしく思います」と述べられた。

次いで富田篤 顧問の発声でグラスを高々と上げ乾杯した。

各選挙区で分けられた11の円卓では、議員の皆さんと会員の懇談の輪が広がった。

今回の開催にあたり、自民党県連には大変お世話になり感謝申し上げます。

最後に小川淳 副会長の閉会の辞を以ってお開きとなった。



ツルちゃん和大ちゃん



会長と副会長

平成29年度 第39回定時評議員会

平成30年3月15日（木）午後6時より第39回評議員会が県歯会館にて開催された。関英夫議長により評議員会の成立が宣言され、小川淳副会長の挨拶により開会された。議事録署名人には鹿郷満保評議員（横浜市保土ヶ谷区）、嶋田潤一評議員（相模原市）が選定された。

鶴岡裕亮会長挨拶

本連盟は本会鈴木執行部と協働して歯科条例の陳情、衆議院選挙、診療報酬改定など丁寧に活動を行ってきた。



自民党県議団のご尽力のおかげで健康づくり推進条例の改正案が4月より施行される予定となっている。条文には定期的歯科健診、医科歯科連携、ネグレクト、オーラルフレイルの文言が入っている。また、口腔がん克服条例にも歯科の文言が加筆され、健診のさらなる充実につながると信じている。今後の事業展開として、島村大を国政に送り出すために地元の県議、市議との連携をお願いしたい。

鈴木駿介県歯会長挨拶

県の条例の見直しについては期待していた以上の成果がみられた。連盟の働きによるものと深く感謝している。これからも政治の力=議員の力が必要である。

島村大参議院議員国政報告

2017骨太方針に歯科の文言が入ったことは次

年度の予算の根拠になった。

昨年、歯科口腔保健推進室が訓令室から省令室に格上げすることができ国民が望んでいる安心安全な歯科医療へ前進した。



《報告》

川越元久常務理事が会員現況報告、事業報告を行った。そして鶴岡会長が日本歯科医師連盟報告を行った後、末石倫大本連盟顧問弁護士が係争中の裁判に関して説明した。日歯連関係は5、6月ごろに判決が出るものとみられる。

長崎康俊理事長が各地域における島村大歯科医師後援会の設置をお願いした。自民党に対するアピールと、もう一人候補者が出る場合の対応になる事も含めお願いしたい。

檀上修副理事長が各地域におけるデンタルミーティングの開催をお願いした。統一地方選に出る地方議員と島村先生と連携が取れるように活発をお願いしたい。

続いて西山潔副議長により議事が進行された。

《議事》

第1号議案 神奈川県歯科医師連盟平成30年度事業計画（案）に関する件

第2号議案 神奈川県歯科医師連盟平成30年度会費賦課並びに収納方法に関する件

第3号議案 神奈川県歯科医師連盟一般会計平成30年度収入支出予算（案）に関する件
それぞれ賛成多数により可決承認された。

最後に小澤操副会長の挨拶で閉会となった。

組織力強化に関する協議会



平成30年2月8日（木）に県歯会館で行われた「平成29年度組織力強化に関する協議会」は、初の試みとして県歯組織活性化委員会と本連盟共催で99名の出席のもと開催された。

組織活性化委員会の佐藤宏憲委員長の司会で始まり、鈴木県歯会長、鶴岡本連盟会長から挨拶

があり以下の報告があった。

- ①「総論」
- ②「県下歯科大学臨床研修歯科医へのアプローチ」
- ③「県歯連盟」
- ④「横浜市歯科医師会の取り組み」
- ⑤「鎌倉市歯科医師会の取り組み」

その後、座長には守屋義雄県歯専務理事、長崎本連盟理事長が選出され、活発な協議が行われた。

協議では同窓会、地域歯科医師会が一体となって未入会者にアプローチしていくこと、連盟活動が理解されていない等の、意見が多数出され、県歯と本連盟が協働して神奈川県歯科界を活性化していくことが確認された。

この協議会を機会に組織力がより一層強化されることを期待する。（今宮 記）

「訓令室」から「省令室」へ！

長年の歯科界の悲願達成！

歯科口腔保健推進室

平成23年8月 公布施行

平成27年10月「訓令室」に移行

平成29年12月「省令室」へ昇格

厚労省が「省の中にあってもいいよ」から「省の組織にとって必要だ！」になったわけである。

これにより歯科の幹部職が増員され推進室長は歯科医師の医系技官となる見通しであり、歯科医師としての視点で考えることが出来、歯科界の要望を理解してもらいやすくなる。

医政局歯科保健課長、保健局歯科医療管理官に続く3番目の管理職ポストであり、実に53年ぶりの快挙だ。

予告

第40回定時評議員会 開催のお知らせ

●日 時：平成30年6月21日（木）午後6時

●場 所：県歯会館 地下「大会議室」

神 歯 連 盟 NEWS の新名称大募集！

本連盟NEWSは、平成17年7月号から「神歯連盟NEWS」として歩んでまいりました。この度、この「神歯連盟NEWS」という名称を会員の皆さま方から、より一層親しまれるような名称に改称させていただくことにいたしました。つきましては、皆さま方より大募集させていただきます。ぜひとも親しみやすい名称をお寄せいただければ幸いです。

募集要項

内 容	会員の皆さま方より一層親しまれるような名称をお寄せください。
応募点数	特に制限はありません。何点でもご応募いただけます。
記 念 品	採用された方には記念品を贈呈いたします。
応 募 先	FAX：0120-681-786 神奈川県歯科医師連盟宛 件名「新名称」
応募締切り	6月末

ホームページをリニューアル！ より活用できるサイトに

会員の皆様にもっと連盟活動を知っていただき、親しみを持っていただこうと、ホームページをリニューアルしました。

フェイスブックにリアルタイムの活動も順次アップしてまいります。

お気に入りページに登録いただき、ご覧ください。



<http://www.kdrenmei2011.jp/>

神奈川県歯科医師連盟

検索